

Auch Mädchen können Mathe – Erfolgreiche Teilnahme am Känguru-Wettbewerb 2023!

Bereits viele Jahre nimmt die Mädchenrealschule St. Josef am Mathematikwettbewerb der Humboldt-Universität zu Berlin teil und widerspricht allen Vorurteilen, dass naturwissenschaftliche Fächer vorwiegend den Jungs liegen. Knapp 40 Schülerinnen der MRS nahmen im Schuljahr 2022/23 unter der Organisation von Studienrätin Ann-Katrin Wittmann teil und knobelten an den raffinierten, teils sehr kniffligen Aufgaben. Hierbei soll sowohl mathematisches Problemlösen als auch die Freude an naturwissenschaftlichen Herausforderungen gefördert werden.



Alle teilnehmenden Schülerinnen erhielten eine Urkunde, ein Lösungsheft und ein kleines Puzzle als Dankeschön für die Teilnahme. Besonders hervorzuheben ist dieses Jahr Luisa Fohringer (6a) als Schulbeste und Sarah Jahn (6a), die den weitesten Kängurusprung (die größte Anzahl von aufeinanderfolgenden richtigen Antworten) absolvierte. Sie wurden von Realschuldirektor Jürgen Moritz und der zuständigen Lehrkraft mit zwei besonderen Preisen geehrt.